

Flüchtlingshilfe Engelskirchen e.V.
Vorstandssitzung am 27.6.2024, 19:00h

Protokoll

Anwesend: Christian Stiefelhagen, Elisabeth Josephi, Axel Wüstefeld, Daniela Yücebas, Dr. Hermann-Josef Odenthal, Sabine Ploetz

Finanzielle Situation des Vereins

Elisabeth Josephi berichtete, dass der derzeitige Kassenstand 3200 Euro beträgt. Sie wird eine Teilzahlung von 1800 Euro der KOMM-AN Pauschalen für 2024 beim Kommunalen Integrationszentrum beantragen. Damit verfügt der Verein dann über finanzielle Mittel in Höhe von 5000 Euro. Geldspenden gehen zurzeit kaum ein. Lediglich durch Verkäufe von Gegenständen aus dem Depot über das Ehepaar Korb kommen kleinere Beträge in die Kasse. Aufgrund dieser angespannten Lage hat der Vorstand beschlossen, in diesem Jahr **keine** Schulaktion zum Beginn des Schuljahres (die wir seit etwa 5 Jahren gemacht haben) durchzuführen, sondern die Mittel für das Sommerfest einzusetzen.

Situation im Depot/Transport

Wir holen keine weiteren Möbel bei Spendern ab, diese müssen die Möbel selber anliefern. Es gibt allerdings einige wenige Ausnahmen.

Der Andrang im Depot ist jeden Mittwoch immer noch sehr groß.

Der Artikel, der Ende Mai im Rundblick erschienen ist, hat zu einer großen Menge an Sachspenden geführt.

Daniela Yücebas berichtete, dass es im Depot in den letzten Wochen zu Unstimmigkeiten unter den Helfern und Helferinnen gekommen ist. Ein Übermaß an Kontrolle kann nicht der Stil sein, in dem wir unser Depot führen und viele Jahre geführt haben. Wir verärgern die Flüchtlinge, die Anlieferer und die langjährig dort tätigen Helferinnen. Der Vorstand hat sich für eine klare Aufgabenteilung zwischen Zugangskontrolle zum Depot (am Mittwochmorgen) und der eigentlichen Arbeit im Depot ausgesprochen. Christian Stiefelhagen wird diese klare Aufgabenteilung den Beteiligten kommunizieren.

Sommerfest 2024 am 1.September

Das Sommerfest der Flüchtlingshilfe findet am 1.September von 12 bis 17 Uhr am und im evangelischen Gemeindehaus Engelskirchen (Märkische Str.26) statt.

„Red Martini“, die Feuerwehr und eine Alternative zum Gaukler sind gebucht.

Das Catering wird von den Mitgliedern der Flüchtlingshilfe und Flüchtlingen übernommen. Hierbei soll auch die Vielfalt der Speisen aus den diversen Ländern zum Ausdruck kommen. Anja Lukas wird dies koordinieren.

Sonstiges

- Sabine Ploetz fragte, ob die Flüchtlingshilfe zurzeit einen niederschweligen Deutschkurs in Engelskirchen anbietet. Dies ist nicht der Fall.

Ende gegen 20:00h

Für die Richtigkeit: Axel Wüstefeld